

# *Moscou et Kiev analysent des pas facilitant un cessez-le-feu dans le sud-est de l'Ukraine*

---



Oulan-Bator, 3 septembre (RHC/ITAR-TASS).- Les présidents de la Russie et de l'Ukraine, Vladimir Poutine et Petro Poroshenko se sont « essentiellement » mis d'accord sur les pas qui faciliteraient un cessez-le-feu entre les militaires ukrainiens et les fédéralistes de Donetsk et de Lougansk a déclaré à l'agence de presse ITAR-TASS le Secrétaire à la presse du président russe Dmitri Peskov.

« Au cours d'une conversation téléphonique qu'ont eue Vladimir Poutine et Petro Poroshenko, ils ont échangé des vues et essentiellement ils se sont mis d'accord sur les pas qui pourraient faciliter le cessez-le-feu entre les militaires ukrainiens et la résistance populaire dans le sud-est du pays » a relevé Dmitri Peskov en commentant les récents communiqués du service de presse du président ukrainien selon lesquels les deux leaders se seraient mis d'accord sur un cessez-le feu permanent dans l'Est de l'Ukraine.

Moscou a relevé à plusieurs reprises que la Russie ne fait pas partie du conflit interne ukrainien. C'est ce qu'a déclaré aussi le président Poutine la semaine dernière

après des négociations avec Poroshenko à Minsk.

« Franchement, nous ne pouvons débattre ni du cessez-le-feu ni d'un éventuel accord avec Kiev, Donetsk et Lougansk. Ce n'est pas notre tâche, c'est la tâche de l'Ukraine » a alors précisé Vladimir Poutine »



**Radio Habana Cuba**